
 
 Troppo spesso sottovalutiamo il potere di una 
carezza, di un sorriso, di una parola gentile, di un 
orecchio attento, di un complimento sincero o di un 
piccolo gesto di cura. Eppure tutti hanno il potenziale 
per trasformare una vita. Leo Buscaglia
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Henry Barbé è stato inserito il 26 

gennaio 1975.  
50 anni di bei ricordi presso 

Anysetiers.  
(vedi articolo a pagina 5) 

Gennaio 2025 Numero 105

L’Anysetier

l’evento

dedicata, il 14 e 15 gennaio.  
Nel corso dell'ultimo anno, abbiamo partecipato a una quarantina di Capitoli, abbiamo 
studiato attentamente le questioni sollevate dalle Commenderies o dai soci e abbiamo 
risposto a numerose telefonate e messaggi, nel rispetto della missione che ci avete affidato.  
Quando siamo stati eletti nel 2023, abbiamo dichiarato chiaramente la nostra intenzione di 
migliorare i seguenti punti:  
 
Comunicazione Il sito web Controllo delle finanze Assunzioni  
 
Oggi potete constatare che la comunicazione e il sito web sono entrati in una nuova era, 
grazie al lavoro di squadra delle varie commissioni. Il bilancio 2024, anche se leggermente 
positivo, deve rimanere al centro delle nostre preoccupazioni.  
D'altra parte, il reclutamento non è stato all'altezza delle nostre aspettative. Nonostante i 
224 ingressi del 2024, abbiamo registrato un leggero calo dei soci a causa delle troppe 
partenze e, purtroppo, dei decessi.  
Ci vorrà la mobilitazione di TUTTI gli anisetini per invertire questa curva discendente.  
Siete tutti invitati a sponsorizzare uno o più candidati.  
Cari amici, abbiamo ricevuto le vostre numerose espressioni di amicizia e di augurio per il 
nuovo anno. Apprezziamo tutti e ciascuno di essi e vi ringraziamo calorosamente.  
Vi auguriamo un felice anno nuovo, buona salute e la possibilità di  
 Anysetières pieno di felicità e amicizia. Guardiamo nella stessa direzione.  
Costruiamo insieme il nostro futuro!  
 
JeanFrançois Brébion Presidente e membri dell'Ufficio di 
presidenza. 

cosa dice l'ufficio

 condividere

Cari amici,  
A dicembre abbiamo fatto la tradizionale pausa natalizia.  
Più motivati che mai, abbiamo ripreso le nostre attività all'inizio del nuovo anno, 
determinati a non abbandonare le nostre ambizioni per garantire il futuro 
dell'Ordine.  
Poiché tutte le nostre riunioni del 2024 si sono svolte in videoconferenza, siamo stati. 
di incontrarsi presso la nostra sede con Mireille Maréchal, la nostra segretaria   
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la vita delle Commanderies

Commanderie de cannes esterel

serata beaujolais "rossa e nera"          

In sessanta abbiamo festeggiato l'arrivo del Beaujolais 
Nouveau nei saloni dell'Hotel Juliana di Cannes.  

Balli e amicizia erano all'ordine del giorno in queste 
riunioni annuali. Abbiamo optato per tavoli a U, 
rimanendo fedeli alle antiche tradizioni del banchetto 
francese.  

Dopo che il nostro addetto stampa ha pubblicato un 
annuncio tempestivo su Nice Matin, abbiamo avuto il 
piacere di accogliere tre ragazze finlandesi arrivate a 

Cannes la mattina stessa, che sono state conquistate da 
questo tipico festival e hanno promesso di tornare l'anno 
prossimo con alcuni amici...  

Altri sono arrivati attraverso la nostra pagina Facebook 
e molti amici si sono uniti a noi, compresi quelli della 
Contea di Nizza, oltre a molti membri attivi di altre 
associazioni di beneficenza.  

Se l'evidente piacere degli ospiti ha contribuito alla 
nostra soddisfazione, la consegna all'associazione Adrien 
di un assegno di 1.000 euro è stata la nostra più grande 
ricompensa.  

René Molinès, con l'aiuto di decine di volontari, ha 
costruito una casa in memoria di suo figlio per ospitare i 
bambini ricoverati e le loro famiglie tra un trattamento e 
l'altro, la Casa dell'Amore...  
https://associationadrien.org/  

Aider et Donner de l'Espoir è più di un motto: è uno stile 
di vita se applicato quotidianamente. 

Commanderie dell'euregio  

una bella presentazione di donazioni 

In occasione del suo XXXII Capitolo Magistrale, la 
Commanderie de l'Euregio, con l'aiuto della Commission 
des OEuvres Sociales et Culturelles, ha consegnato una 
donazione di 4.000 euro all'associazione "Verein zur 
Förderung auf 4 Hufen", liberamente tradotta come 
"Associazione per il sostegno di 4 zoccoli" di Eupen.  

Questa associazione offre servizi educativi per bambini 
e ragazzi bisognosi di sostegno, lavorando con cavalli e 
asini.  

Questi bambini hanno disabilità fisiche o mentali, 
oppure difficoltà di apprendimento, di coordinamento o 
cognitive. Poiché lavorare con gli animali è costoso 
(veterinario, fabbro, cibo, alloggio, formazione), il nostro 
sostegno è stato molto apprezzato.  

È stata inoltre effettuata una donazione di 2.000 euro 
a favore di  

"Focus", che offre alloggio a persone con disabilità a 
"doppia diagnosi" per consentire loro di condurre una vita 
in gran parte indipendente, beneficiando di un supporto 
psicosociale e medico 24 ore su 24.  

Due ottimi esempi dell'applicazione pratica del nostro 
slogan "Aiutare e dare speranza". 
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 Regione di Neuchâtel 

donazione all'associazione pro junior arc 
 

L’INSTANT  SOURIRE   

lo sapevate ? 

La lingua francese si arricchisce costantemente di 
nuove parole. Ma sapevate che anche il significato delle 
"vecchie" parole cambia continuamente?  

Il significato che oggi attribuiamo a certe parole è 
talvolta molto lontano dal loro significato originale. 
Vediamo alcune di queste storie sorprendenti.  

1. ospedale  
Il significato originale di una parola può talvolta 

essere trovato nella sua ortografia! La parola ospedale 
deriva dal latino hospitalis, che significa "relativo agli 
ospiti". La parola ospedale era originariamente utilizzata 
per descrivere un'istituzione caritatevole, una struttura 
destinata ad accogliere gli indigenti, ed era quindi legata 
al concetto di ospitalità (parola derivata dal latino 
hospitalis). Da qui gli "hospitaliers" e gli "hospitalières" 
dell'Anysetiers.  

Solo nel XVII secolo la parola ospedale si specializzò in 
campo medico e iniziò a riferirsi a una struttura che 
forniva assistenza a persone malate o ferite.  

2. soggiogare  
Essere catturati dal fascino di qualcuno è piuttosto 

piacevole. Ma attenzione, lontano dal contesto della 

seduzione, questo verbo ha origini piuttosto bellicose. 
Soggiogare deriva dal latino subjugare, che significa 
letteralmente "aggiogare, sottomettere".  

In francese, il verbo eredita il suo primo significato 
direttamente dal latino, come indicato nel dizionario di 
Furetière: "conquistare, domare un popolo, farlo 
sottomettere al giogo delle proprie leggi, della propria 
dominazione, o farlo passare sotto il giogo". 

E non c'è altro da aggiungere! Fortunatamente, il 
significato si è ammorbidito nel tempo. Soggiogare 
qualcuno oggi significa ammaliarlo, affascinarlo fino al 
punto in cui non può più resistere. La prossima volta che 
vi innamorerete di qualcuno, ricordate: non state 
semplicemente cedendo al suo 
fascino. No, siete soggiogati, 
conquistati dall'amore!  

 
Origine: Dizionario storico 

della lingua francese. 

 
È stata fatta una donazione di 3.000 franchi svizzeri 

all'associazione Pro Junior Arc Jurassien per sostenere il 
suo fondo di formazione.  

 
Aiuta le famiglie della regione di Neuchâtel a coprire le 

spese scolastiche essenziali, come l'acquisto di materiale 
scolastico, il tutoraggio e altri costi legati alla scuola.  

 
Questo gesto dimostra un forte impegno per le pari 

opportunità e il sostegno ai giovani, contribuendo a fare 
la differenza nella vita dei bambini e delle famiglie in 
difficoltà. 

 
SE I MIEI CALCOLI SONO CORRETTI,  

PER SMALTIRE LE CALORIE DELLE FESTE DEVO CORRERE PER 
541,7 KM DUE VOLTE! 



 e se mi venisse raccontata la storia dell'informatica 
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Alla fine dei miei studi di sociologia, colsi l'opportunità 
di seguire un corso di informatica.  

Incredibile fortuna: l'insegnante era apparentemente 
un genio in grado di effettuare uno studio semantico dei 
discorsi del generale de Gaulle: si apriva una nuova era.  

Fu quindi con una gran voglia di imparare che andai in 
aula. Qualche mese dopo, rimasi deluso: i linguaggi 
assembly (Cobol, Fortran) che ci aveva insegnato erano 
certamente efficienti, ma non i programmi che cercavo di 
creare, che giravano in un eterno loop...  

Il genio non capì che i suoi studenti non avevano capito, 
così l'anno si concluse in fretta.  

L'anno successivo mi sono iscritta all'IAE, che offriva 
anche un'unità di informatica. Decisi subito di iscrivermi. 
All'inizio della prima lezione, l'insegnante disegnò alla 
lavagna due linee orizzontali parallele, abbastanza distanti 
tra loro, e ci disse: la linea inferiore è il marciapiede su cui 
vi trovate e quella superiore è il marciapiede di fronte. 

Volete attraversare la strada: cosa fate?  
 
Ipotesi 1: si guarda a sinistra e c'è un'auto. Si rimane 

fermi.  
Ipotesi 2: nessuna auto a sinistra. Si guarda a destra. 

C'è un'auto. Si rimane fermi.  
Ipotesi 3: nessuna macchina a sinistra, nessuna 

macchina a destra: si attraversa la strada. E poi cosa si fa? 
O si va a sinistra o si va a destra.  

Sono scoppiato a ridere perché mi ha fatto capire in 
meno di un minuto quello che non avevo capito in un 
anno: l'informatica è una logica binaria: un documento o 
esiste (lo si apre) o non esiste (lo si crea).  

L'intero processo si basa costantemente su due 
possibilità. Per ogni azione. Non è una logica umana. 
Quindi è inutile inveire contro il nostro computer: ha 
sempre ragione.  

Tra tecnofobia e umiltà, la scelta è vostra... 

2.500 euro sono stati consegnati al professor Sherman per la Fondation des Maladies Rares (FMR) dalla  
Commanderie des Landes. 

Donazioni alle associazioni ASAVi e Magie à l'hôpital da parte della Commanderie de Touraine

aiutando e dando speranza ancora e ancora 
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Agenda 2025 
 
22 febbraio  : 
        . BERGERACOIS 
        . CONTO DI NIZZA  
01 marzo  : 
        . GASCOGNE 
08 marzo : 
        . DELFINO  
        . CHAMPAGNE 
15 marzo : 
        . ARTOIS 
        . NORMATIVA BASSA  
        . CASTRES SIDOBRE 
22 marzo : 
        . COMTE DE LAVAL 
29 marzo : 
        . TOLONE LA ROYALE 

henri barbé 50 anni di fedeltà ad 
anysetiers

È con grande tristezza che dobbiamo informarvi della morte di amici che ci erano mol
to cari: 

Alle loro famiglie e ai loro amici porgiamo le nostre sincere condoglianze e l'assicura
zione della nostra profonda amicizia.  

La loro partenza ci rattrista molto, che San Sergio li custodisca nella sua santa custo
dia.  

i nostri dolori ......

 JeanFrançois Lamoure Seneschal della Commanderie de L'Indre en Berry  
 Annelise Moureau  Maistre della Commanderie du Val de Metz  
 Jacques Malbosc Maistre della Commanderie du Haut Languedoc  
 Antoine RémyZéphir Connétable Maistre de Bouche Commanderie de  
la Baule Presqu'Ile Guérandaise  
 Colette Basset Dias Maistre de la Commanderie du Lyonnais

   
La Commanderie de Saint-Etienne en 

Forez sostiene Eurecah

Henri è stato introdotto il 26 
gennaio 1975.  
Nel 1993 ha accettato la carica 
di GrandMaistre, succedendo 
a Pierre Zemlianoy, per poi 
cedere il Pilon a Pierre Joubes 
nel 2012, 20 anni dopo.  
Due decenni come presidente 
della sua amata Commanderie 
de Gascogne, certamente un 
record, dove la sua gentilezza, 
dedizione e umorismo sono 

stati apprezzati da tutti.  
Eccellente narratore, continua ad affascinare i suoi 
amici con i suoi racconti divertenti.  
Henri ci dice che negli ultimi 50 anni non ha mai visto 
passare il tempo!  
Grazie all'atmosfera bonaria degli Anysetier, ha solo bei 
ricordi.  
È Gran Maestro Onorario e rimane fedele alla sua 
Commanderie originaria.  
Un bell'esempio di lealtà e di condivisione dello spirito 
Anysetier. 
 

In vista del Natale, la Commanderie de Saint Etienne en 
Forez ha visitato 3 associazioni per donare giocattoli a 
bambini con disturbi autistici o a bambini affidati per vari 
motivi.  

Julie, codirettrice dell'Eurecah di La Talaudière, ha 
ricevuto Pierre con un pacco di 75 manga di Naruto per un 
valore totale di 1.972 euro.  

Nel pomeriggio, Pierre, Mick e JeanPaul hanno visitato 
gli istituti per bambini Angelus e Marmousets di Saint
Etienne. Queste due strutture, che ospitano più di 60 
bambini, sono gestite dal direttore Cote.  

La Commanderie ha donato 30 Manga e 40 peluche di 
Naruto per un totale di 1.315 euro.  

Fedele al suo motto "Aiutare e dare speranza", la 
Commanderie dimostra ancora una volta il suo impegno 
nei confronti dei bambini bisognosi e spera di portare un 
sorriso sul volto di questi angeli.  

Quest'anno Babbo Natale è stato generoso. 


